

Velasco, R. & Zambrano Mora, A. (Comp.) (2000). Escritos en honor a Jean Piaget. Lima: Colegio Domingo F. Sarmiento. 250 páginas.

Escritos en Honor a Jean Piaget, es el título del reciente libro, editado en Lima (Noviembre del 2000) por Rebeca Velasco Gamero y Alfredo Zambrano Mora, dos profesionales peruanos preocupados de la práctica y desarrollo de la pedagogía, específicamente desde la psicopedagogía y la psicología respectivamente, dedicado a la vida y obra del psicólogo ginebrino Jean Piaget.

Tal como el título del libro lo sugiere, esta obra reúne una serie de interesantes y bien documentados trabajos en torno a la vida y obra del reconocido científico suizo. Acompañan a los textos, una gran cantidad de fotografías que lo muestran en diferentes situaciones personales y académicas a lo largo de su vida, lo que además le otorga un elemento motivador y de lectura ágil. La extensa y variada bibliografía (en español, alemán, inglés y francés) que cada trabajo ofrece es otro aporte de singular valor de este libro, en especial, para aquellos lectores de espíritu inquieto e investigador que se interesen por obtener mayor información sobre algún tema presentado en las páginas que contiene *Escritos en honor a Jean Piaget*. Se trata de una obra que representa un gran aporte tanto para quienes se inician en el estudio de la vida y obra de este gran psicólogo contemporáneo, así como para aquellos que poseen conocimientos más profundos sobre el particular. Su lectura sencilla y la profundidad a la vez apoyan esta afirmación.

Alfredo Zambrano Mora, co-editor, inicia el libro con el tema biográfico y lo hace a través de una «*Semblanza de una vida importante: Jean Piaget (1896-1980)*», en la que nos entrega antecedentes importantes de la vida de Piaget, al mismo tiempo que describe la génesis y curso que adquieren los intereses intelectuales de este gran pensador. *Ramón León*, destacado académico de la Universidad de Lima, en Perú, colabora con el libro a través del escrito: «*Vidas paralelas en Europas diferentes: Jean Piaget y Lev S. Vygotsky*», cuyo tema principal es presentar un análisis detenido de la vida de estas dos figuras representativas de la psicología contemporánea, a partir del situar, en el contexto social, las obra de Jean Piaget y Lev Semionovich Vygotsky.

Del mismo modo, *Jacques Vonèche*, Director de la fundación suiza, Archivos de Jean Piaget, de la Universidad de Ginebra trata el tema de «*Los mecanismos de equilibración en la vida y obra de Jean Piaget*», con el cual guía al lector a la comprensión de cómo los mecanismos de equilibración, propuestos por el mismo Piaget se concretan en su vida y obra.

Silvia Parrat-Dayan, científica adjunta de la Universidad de Ginebra, participa en el libro con el aporte de dos escritos: «*La relación parte-todo en la psicología piagetana*» y «*El tema sujeto-objeto-experimentador. Estrategias de intervención en situaciones causales*». Con el primero invita a reflexionar sobre el modo en el que se construye la relación parte-todo ligada al concepto de totalidad. En su segundo aporte, la autora profundiza en la relación sujeto-objeto-experimentador y además propone estrategias de intervención en situaciones causales.

Escritos en honra de Jean Piaget [artículo] Ximena Novoa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Novoa, Ximena

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritos en honra de Jean Piaget [artículo] Ximena Novoa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile